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Pino ist ein Supertyp. In seiner Nachbarschaft in Fischbach ist Pino total anerkannt, weil er stets
freundlich ist und keinerlei Starallüren hat. Ich finds super, dass er noch ein Jahr für uns spielt.
Pino ist ein Typ!
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